

In der Dahlbusch Schule steppte der Bär (beim Karnevalsnachmittag der AWO-Düppel in Rotthausen)

Der Vorstand der AWO-Düppel in Rotthausen feierte am 06.02.2018 mit ca. 60 Jecken einen stimmungsvollen Nachmittag. Die Anwesenden sahen in ihren bunten Kostümen prachtvoll aus. Bei flotten Karnevalsmelodien von Andreas und Jola wurde das Tanzbein geschwungen, es wurde geschunkelt und gesungen. Die phantastische Atmosphäre in der Aula der Dahlbusch Schule begeisterte die anwesenden Karnevalisten so sehr, dass die Aula schier tobte. Die lustigen Witze und humorvollen Vorträge, vorgetragen von Christel Wilschinski und der Vorsitzenden Rita Stimper, brachten den Saal zum Kochen. Ein reichhaltiges Angebot von Leckereien und Likörrunden erfreute die Karnevalisten. So konnte man nach drei Stunden buntem Treiben, froh gelaunt den Heimweg antreten.

*Vorsitzende Rita Stimper
AWO-Düppel Rotthausen*

